



Desde esta hermosa tierra donde Dios me ha regresado por su gracia; en esta nueva etapa, quiero dar mis agradecimientos a cada uno de los que están siempre orando por el avance del Evangelio y por aquellos que hemos aceptado el reto de ir un poco más allá. ¡¡Y también por el tiempo tan lindo compartido en cada congregación que me ha recibido con tanto amor!! Gracias

Deseo contarles los últimos detalles de mi llegada y nuevos desafíos;

**1º Desafío:** continuar siendo parte del equipo de formación de obreros para la extensión del Reino.

**2º Desafío:** La Iglesia en la cual sirvo CFC Santander con su pastor Julio Irala y sus lideres por muchos años esta orando para que se puedan abrir nuevas obras en pueblos de Cantabria que aun no cuentan con Iglesia de sana doctrina y son mas de 70; entre ellos seguimos preparándonos para abrir Casa de Oración en Maliaño o Astilleros, el grupo ha venido creciendo y se está proyectando abrir nuevas casas de oración para luego alquilar el lugar donde se estarían empezando los cultos. Continuare ayudando en la formación de sus próximos obreros para la plantación de iglesias.

**3º Desafío:** En el mes de Septiembre de este año estaré trasladándome 3 o 4 días a la semana para poder ayudar en la plantación de una nueva obra en Colindres; ciudad a 30 minutos de Santander, donde ya se están reuniendo en una casa 11 personas, que se están formando como futuros lideres del Nuevo punto de Misión; y futura iglesia allí, proyectándonos en 6 meses inaugurar el lugar de reunión , también semanalmente en esta ciudad se reúnen en grupos hogareños 16 personas a los que con la ayuda de Dios estaré pastoreando; la gran mayoría de ellos son Españoles, queremos seguir levantando la cosecha.

*Motivos de oración.*



- Por este nuevo tiempo de servicio a Dios; sabiduría y estrategias para la multiplicación y evangelización en los pueblos.
- Por mi provisión en este tiempo, en lo personal y en todo lo concerniente a la obra.
- Por consolidación del equipo de trabajo en las nuevas obras.
- Por los papeles de residencia que el mes de septiembre deben ser presentados en extranjería y su renovación.
- Por salud física y fuerzas renovadas.
- Por mi madre que ya tiene 84 añitos que cada vez que me tiene que volver a despedir, se entristece, aunque que sabe que voy en la voluntad de Dios y esta de acuerdo. Por su salud.

*Hasta pronto amados/as , Juntos alcanzando a Europa para Cristo!!*

Contactos Cel y Wassap +34 681078021; [americamejia30@hotmail.com](mailto:americamejia30@hotmail.com);  
[caldasmision@yahoo.es](mailto:caldasmision@yahoo.es)

